
调查数据截至昨晚11点，109人参与，每人最多选10项。

□郑州市水务局 7（6%）

□郑州市体育局 5（5%）

□郑州市人力资源和社会保障局 50（45%）

□郑州市气象局 21（19%）

□郑州市文广新局 7（6%）

□郑州市文物局 4（4%）

□郑州市质量技术监督局 34（31%）

□郑州市人口计生委 8（7%）

□郑州市卫生局 61（55%）

□郑州市教育局 73（66%）

□郑州市旅游局 25（23%）

□郑州市工商局 45（41%）

□郑州市发展改革委员会 36（33%）

□郑东新区管委会 13（12%）

□郑州市邮政局 12（11%）

□郑州市检察院 34（31%）

□郑州市民政局 40（36%）

□郑州市自来水公司 45（41%）

□郑州市燃气公司 38（35%）

□郑州市供电公司 40（36%）

2011年11月24日 星期四 统筹 安学军 校对 薛梅 版式 王艳

热点新闻

昨天，晚报对各单位官方微博的活跃度进行了评优评差，在微博上引来热议。
一些被评单位纷纷回应本报：继续努力，与网民进行沟通、互动，为市民解决难题。
本报联合新浪河南做了“你最期待那个部门开微博”调查。结果显示，市教育局、卫生局、人社局排名前三。

晚报首席记者 张锡磊 晚报记者 汪永森

网友热议《郑州晚报做调查 给各单位官微评优评差》
郑州晚报联合新浪河南再做调查

市民最期待哪些部门开微博？
市教育局、卫生局、人社局排名前三
市民政局、体育局等积极筹备开微博

市卫生局等不清楚有无开通官微的计划
市文物局挂断了晚报记者的电话
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@郑州市城市管理局

《郑州晚报》报道后
他们更忙了

“业务范围”越来越广
网友问“张杰什么时候

在郑州开演唱会”

昨日，晚报A7版报道了郑州市城
市管理局官微的成功经验和背后故事。

晚报记者收到他们的私信：谢谢
《郑州晚报》！你们这一报道，今天特
别忙，呵呵，连给您说声“谢谢”都没
时间。

昨晚 8 点半，他们的微博粉丝达
到 54434 人，比见报的 54151 增加了
283人。

“演唱会”这个问题还没有答案
昨晚 8点 20分，值班员小帝和小

胡还在办公室坚守。
他说：“昨天离开办公室的时间是

凌晨1点20分。《郑州晚报》报道后，感
觉更忙了，网友们的问题范围越来越
广，有网友说我们是‘万能的微博’。
我们感到很惭愧，其中有一条职责范
围外的问题还没解决，一位网友问：张
杰的演唱会什么时候在郑州开？我和
小胡还没问出来。今天还不知道什么
时候回家呢，因为还有10多个问题还
在等候结果出来。网友也劝我们注意
休息，小朱在医院还没好呢。”

山西网友很羡慕郑州有@郑州
市城市管理局

昨天，山西晋城的网友@示耳 11
说:多希望我们也能这样。

看到这样的回复，小帝和小胡感
到很自豪。昨天，他们一天发微博50
条，发评论 50多条，关键是每条微博
的背后都是N个落实和调查的电话。
连上个厕所都是小跑，生怕漏下一条
信息。

单位的同事也越来越关心他们
的微博。小帝说，同事看到《郑州晚
报》的报道，才知道他们做了那么多
工作，替他们受了那么多委屈，都纷
纷前来问候，并开始关注自己单位的
微博，这给他们极大的鼓舞。

截至发稿时，他们的微博已经更
新 6页屏。他们还有点小希望，希望
新浪微博能把微博每页显示的条数
增加一些，就不用来回翻页了。

晚报记者 廖谦

昨日，《郑州晚报》联合新浪河南发起了
“你最希望哪些部门开通微博”的调查，郑州
市教育局、卫生局、人社局关注度名列前三。

晚报记者联系网友投票中关注度较高
的10多个政府部门。

市教育局是网友关注度最高的一个部
门。晚报记者与市教育局宣传部门取得联
系后，一名工作人员说，征求了领导意见，也
接到了相关批示，正在按照要求考虑开通官
方微博。这名工作人员说，他们知道市城管
局通过官方微博与网友互动的事情，但开通
市教育局官微需要安排专职人员维持正常
的运行，目前他们还在研讨。

市卫生局是网友关注度很高的部门，对
网友的呼声，一名工作人员表示，尚不清楚
局里有无开通官方微博的计划。

晚报记者留下了手机，这名工作人员表

示向领导请示后回复。到昨晚 7点，晚报记
者一直没有接到市卫生局的回复。

市自来水公司宣传部门负责人贺春飙
说，公司将很快开通微博，配合供水热线运
行，增加新的咨询和汇总意见的渠道。

市质监局宣传部门一名女负责人，接到
晚报记者的电话时，追问记者从何处得到她
的联系方式。听到记者想了解有关该局筹
备官方微博的进展时，她说，其他部门在筹
划，他们也在筹划当中。

在网友关注度较高的10多个部门中，市
民政局、市体育局等多个部门均表示正在筹
划开通官微。

晚报记者打通市文物局办公室的电话
后被挂断，再次拨打已无人接听。

另有多个部门在接到相关问询电话后，
表示领导不在，不清楚具体情况。

郑州交通路政管理支队
郑州市交通路政管理支队官方微博
粉丝8093 微博234

郑州供电微笑天使
郑州市供电公司95598客服微博，试运

行阶段，暂未加V。
粉丝115 微博64

郑州中院
郑州市中级人民法院官方微博
粉丝229 微博46

@魏慧章：【重点关注】这是我今天看到
的最有价值的一条微博。

@哈啰耀峰：城管局的微博的确很不
错，是其他单位很好的借鉴模式！

@饿鹰回眸：能为民办事的微博都是好
微博，鉴定完毕！

@拂晓 135：俺加关注的就是最好的，@
郑州市城市管理局//@微博郑州交通//@平安
郑州。

@飞驰动车：今天，从晚报获知，你们三
个年轻人，在特殊岗位，面对不同人群和问

题，快速反应，协调督办，付出了辛勤劳动，
忍受了一些委屈。你们爱岗敬业，心系百
姓，用真诚和智慧创建、撑起了“郑州市城市
管理局官方微博”，为百姓与政府之间搭建
了一座“心通桥”、“民声路”。值得敬佩！

@李丹同学V：@郑州晚报你好，我看到
了今天《郑州晚报》的A04版对官方微博的
报道，可惜没有我们单位，希望关注一下@
郑州交通路政管理支队，我们单位是交运委
的二级机构。（我们会@郑州交通路政管理
支队的）

报道中提到的单位，一大早纷纷回应晚
报官方新浪微博，称会继续努力，与百姓更
好地沟通、服务。

@绿色郑州:感谢大家的关注与支持，我
们会继续努力!

@郑州交运：回复@郑州市城市管理局
微博：值得我们学习！

@郑州运管：感谢大家的关注！我们的

微博开通月余，在经验上还有很多不足的地
方，期待更多朋友给予积极指导。我们会继
续努力，以争取到更多朋友的满意。

@郑州市城市管理局微博：谢谢大家的
关注与支持！我们会继续努力！

@郑州新闻：看今天《郑州晚报》报道说，
郑州市互联网信息办公室官方微博“郑州新
闻”在郑州微博活跃度为第六，很高兴呀。

被评单位纷纷回应：更加努力与网民互动

多部门均称，正在酝酿开微博
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